

Unsere Wehren haben wieder ein sehr intensives Jahr hinter sich.

So haben 316 Feuerwehrmitglieder, darunter 30 Jugendliche, rund **80.000 Stunden** und **460 Einsätze** geleistet.

Neben den vermehrten Unwettereinsätzen wurden auch die Regeltermine immer mehr.

Eine Tendenz, die schier nicht aufzuhalten scheint. Man muss schon gut organisiert sein, dass eines der vielen Themen und Herausforderungen nicht zu kurz kommt.

Ich bin stolz, dass meine fünf Wehren, das wirklich gut im Griff und mit deren Mannschaften noch immer alles bewältigt haben.

Wir müssen in Zukunft aber schauen, dass wir uns nicht überfordern und im „worst case“ die Freude am Feuerwehr(frau)mann-Sein ver-

ren geht.

Hier ein Auszug der **Highlights** aus 2024:



Brand im Altstoffammelzentrum

100-Jahrfeiern der FF Oberaich und der FF Picheldorf.

Beide haben die Feierlichkeiten würdig über die Bühne gebracht, wozu man nur gratulieren kann. In Oberaich wurde zwei Tage mit einem Zeltfest für Stimmung gesorgt.

In Picheldorf war der Feuerwehrheilige die Bühne für das Jubiläum. Ebenso haben beide sehr interessante

Chroniken erstellt – Gratulation!

Im Abschnitt haben auch

wieder einige Events stattgefunden.

So kam es beim **Eisschießen** wieder zu einem tollen Wettkampf, wo sich die FF Picheldorf vor der BtF Norske Skog und der Gemeinde Bruck an der Mur durchgesetzt hat.

Im Sommer führte die **Abschnittswanderung** auf das Madereck, wo die Kameradschaft gemütlich gepflegt wurde.

Die BtF VA Wire Austria hat zu Jahresende eine tolle **Abschnittsübung** am Werksgelände auf die Beine gestellt.

Ein großer Dank gilt allen fünf Wehren für deren Einsatz bei den starken Unwettern, vor allem bei den Einsätzen in Thörl & Aflenz.

Der Zusammenhalt, u.a. auch beim Sandsackfüllen, war großartig. DANKE!



Bereichsfeuerwehrtag in Picheldorf

Auch die **Jugendarbeit** hat wieder toll funktioniert. So haben die drei Wehren der Stadt Bruck zahlreiche Ausbildungen und Events veranstaltet, um die Jungen zu motivieren. Ein paar davon

Aufgabe übernommen haben.

Herzliche Gratulation auch nochmals der BtF Norske Skog, die mit zahlreichen Kameraden souverän die

Tolle Zusammenarbeit aller Wehren wurde beim **Brand im Abfallsammelzentrum** in Bruck bewiesen.

Leider gab es 2024 aber auch herbe Verluste. Im Frühjahr hat uns unser gutmütiger & umsichtiger Kamerad BM d.V. **Otto Gutmann**, der auch die ÖA im Abschnitt machte, für immer verlassen.

Mit dem Ableben von E-ABI **Rudolf Binder** hat uns dann eine weitere traurige Nachricht ereilt. Er war uns ein treuer & vorbildlicher Kamerad, den wir für immer in unseren Gedanken bewahren werden und hoch anrechnen, was er für das Feuerwehrwesen und unseren Abschnitt getan hat.

Menschenrettung nach Traktorunfall



seien erwähnt: Der Wintersporttag, das Ferienticket, der Nikolaustag, das Friedenslicht, div. Ausflüge oder ein Action-Day. Außerdem wurden wieder ausgezeichnete Leistungen bei den Bereichs- & Landesbewerben erzielt, wo die Wehren ebenfalls top zusammengearbeitet haben.

Ein weiterer Höhepunkt war aber der sensationelle **Landes-sieg** der Wettkampfgruppe aus Picheldorf beim LLB im Parallelbewerb in Silber B.

Alles Gute wünsche ich nochmals der BtF VA Wire Austria, die mit den Hochwassercontainern eine neue

BDLP-Abzeichen errungen haben.

Die Feuerwehr Bruck an der Mur hat wieder Organisations-talent bewiesen und die **Sanitätsleistungsprüfung** reibungslos durchgeführt.

Ich wünsche allen KameradInnen einen guten Start ins neue Jahr, wenig Einsätze, viel **Freude am Feuerwehrwesen** und mögen alle **gesund** von den Ausrückungen heimkommen.



Schlusskundgebung Abschnittsübung BtF VA Wire Austria